

CONCLUSIONES DE LA MESA 3: CIBERSEGURIDAD Y GESTIÓN DE RIESGOS

DIAGNÓSTICO

- Falta de comprensión de los riesgos de la IA.
- No existe un marco jurídico para la ciberseguridad
- Falta de educación preventiva para ciudadanía
- Ausencia de México en acuerdos internacionales
- Falta de infraestructura

RECOMENDACIONES

- **Ética de la responsabilidad**; considerar los responsables, responsabilidades y consecuencias de las acciones
- **Regular el uso de la IA más que la tecnología**: Clasificar por nivel de riesgo, establecer usos aceptables y no aceptables y mitigar los riesgos.
- Crear una **regulación de datos en la nube**, orientándola hacia la explicabilidad de los datos y manteniendo un espacio de innovación abierto, y **crear una nueva Ley de Ciberseguridad** para garantizar una normatividad de primer nivel para el país.



ALIANZA NACIONAL
DE INTELIGENCIA ARTIFICIAL